

BASMET AMAL

en collaboration avec de nombreux organismes québécois

dans le cadre d'une tournée nord-américaine organisée par le

Syria Solidarity Movement

vous invite à venir entendre le témoignage de

Mère Agnès-Mariam de la Croix
la voix du dialogue, de la réconciliation et de la PAIX en SYRIE

HEAR MOTHER AGNES MARIAM OF THE CROSS
SPEAK IN MONTREAL



DIRECTEMENT DE LA SYRIE

DIRECTLY FROM SYRIA

Mère Agnès-Mariam de la Croix est la supérieure du Monastère St-Jacques à Qara en Syrie. Une grande partie de la population des villes autour du Monastère a été forcée de s'exiler comme réfugiés. Mère Agnès a quitté la sécurité de son couvent et met sa vie en danger pour organiser des cessez-le-feu permettant l'évacuation ou la protection de civils coincés entre les combattants et pour promouvoir le dialogue entre les belligérants. En mai 2013, son véhicule a été la cible d'une attaque armée.

Mère Agnès témoigne d'une réalité très différente de ce que nous avons l'habitude de trouver dans les médias occidentaux. Elle a organisé la venue en Syrie, en mai dernier, d'une Délégation internationale dirigée par la Prix Nobel de la paix Mairead Maguire. Mère Agnès est l'une des principales initiatrices de Mussalaha ("Réconciliation"), un mouvement populaire syrien qui tente de contribuer à une solution proprement syrienne, à la fois politique et pacifique, à la guerre en cours. Elle sera sûrement candidate au prix Nobel de la paix pour l'an prochain.

Mère Agnès est présentement aux États-Unis et au Canada pour informer de la réalité en Syrie et pour demander l'arrêt de toute intervention étrangère dans son pays. Son message est universel et fait la promotion de la paix, de l'amour et de la réconciliation.

Mother Agnes-Mariam of the Cross is Mother Superior at the Monastery of St. James in Qara, Syria. Much of the population in the towns and villages around the monastery have fled and been made refugees. She left the safety of her convent and puts her life at risk organizing ceasefires to permit the evacuation of civilians caught in firefight and to promote dialogue between the warring parties. Gunmen attacked her vehicle in May, 2013.

The story that Mother Agnes tells is very different from what we hear and read in the North American press. In May 2013, she organized an international delegation, led by Nobel Peace Laureate Mairead Maguire, which visited Lebanon and Syria. Mother Agnes is one of the main organizers of the Mussalaha (“Reconciliation”) Initiative, a popular movement in Syria seeking to bring about a peaceful, made-in-Syria, political solution to the ongoing war. Mother Agnes-Mariam will be one of the candidates for the Nobel Peace Prize next year.

Mother Agnes is currently touring the U.S. and Canada to inform people about the reality in Syria and the need to stop all foreign intervention in her country. Her message is non-sectarian, promoting the values of peace, love and reconciliation.

Que se passe-t-il vraiment aujourd’hui sur le terrain en Syrie?

What is Really Happening in Syria Today?

CONFÉRENCE PUBLIQUE

PUBLIC CONFERENCE

DATE : Mardi le 3 Décembre 2013

LIEU : Centre islamique libanais

ADRESSE: 40, rue Port-Royal Est (métro Sauvé)

HEURE: 19h00 à 21h30

INFOS: (514) 942-5002 et (438) 889-2455

MÉDIAS : Dominique Boisvert

514 379- 8047; boisvert.dominique@gmail.com

Entrée gratuite. Contributions volontaires appréciées.

Tour organisé par: Syria Solidarity Movement

www.syriasolidaritymovement.org

DATE & TIME: Tuesday, December 3rd, 7 pm.

VENUE: Centre Islamique Libanais (Islamic Lebanese Center)

ADDRESS: 40 rue Port-Royal Est (Sauvé metro)

CONTACT: (514) 942-5002 & (438) 889-2455

MEDIA CONTACT: Dominique Boisvert

(514) 376-8047; boisvert.dominique@gmail.com

Free Entry. Donations to cover the costs of the tour gratefully accepted.

TOUR ORGANIZED BY:

SYRIA SOLIDARITY MOVEMENT

www.syriasolidaritymovement.org